



Irán rechaza la actitud de la troika europea sobre el tema nuclear

Description

(Teherán) El canciller iraní, Abbas Araqchi, denunció hoy la actitud de la llamada troika europea (Reino Unido, Francia y Alemania) contra el país persa, en la Junta de Gobernadores de la Organización Internacional de la Energía Atómica (OIEA).

Araqchi afirmó asimismo que su país reaccionará enérgicamente contra cualquier violación de sus derechos.

La agencia iraní Tasnim recuerda este viernes las anteriores negociaciones con la OIEA, que resultaron en una resolución que cerró las afirmaciones de una posible dimensión militar al programa nuclear pacífico de Irán.

Araqchi acusó a la Troika europea de optar por una acción maligna contra Irán en la Junta de Gobernadores del OIEA, con informes politizados claramente diseñados para producir una crisis.

Por último señaló que Irán reaccionará enérgicamente contra cualquier violación de sus derechos y la culpa será única y totalmente de actores irresponsables que no se detienen ante nada para ganar relevancia.

Tasnim destaca que la advertencia de Araqchi se produjo después de conocer informes de que Estados Unidos, junto con sus aliados del Reino Unido, Francia y Alemania, planean presentar una resolución a la junta directiva de la OIEA que declararía a Irán incumplidor con sus obligaciones de no proliferación.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025